

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和3年3月18日
練馬区立南田中小学校
みなみん学級だより
NO.43



3月17日(木)には、宿泊学習代替遠足(お別れ遠足)に行ってきました。天気にも恵まれ、子供たちからも「楽しかった!また行きたい!」と、遠足を楽しんだ声が聞かれました。詳しい子供たちの様子については、「みなみんたよりNO.44号」でお知らせします。保護者の皆様におかれましては、ご準備いただき、ありがとうございました。

☆6年生を送る会♪合奏とリズム隊での発表

今年度の「6年生を送る会」は、新型コロナウイルス感染症対策のため、ビデオに撮影をして、互いに見合う形式となりました。みなみん学級は、12月に行われた「ナンタナ音楽学習発表会」で演奏した、ディズニーの「アンダーザシー」の曲に合わせて合奏を行いました。

今回は、演奏だけでなく、海の生き物の絵を描いた被り物を付けての、リズム隊も加わり、カスタネットでリズムを刻んだり、踊りを踊ったりと趣向を凝らしました。演奏の最後には「ご卒業おめでとうございます!」のカードを掲げ、6年生の卒業をお祝いをしました。6年生は1~5年生、みなみん学級の出し物をビデオで鑑賞しました。

☆みなみん学級☆6年生ありがとうの会☆

3月16日(水)に、「6年生ありがとうの会」が行われました。1~5年生は、6年生が卒業に向けての準備をしているときに、ありがとう会の準備をすすめてきました。プレゼントとして6年生の似顔絵、ししゅうをして作ったランチョンマットの2点を渡しました。ししゅうの図案は、6年生が好きなものを考えました。また、「6年生に喜んでほしい!」という思いで、お店屋さんを班ごとに考えました。「ゲーム屋さん」「ダイコン抜きゲーム」「運命の分かれ道ゲーム」「すぐろく屋」など工夫されたお店が開かれました。子供たちは、自分たちで進行を考え、自分の役割を果たし、6年生を楽しませてあげることができたと大喜びでした。1~5年生もそれぞれのお店で遊ぶことができ、楽しい時間となりました。

4年生 ★社会科見学★

3月10日(木)に、4年生は、通常の学級の4年生と一緒に、「パナソニックセンター東京」と「東京臨海広域防災公園(そなエリア)」に社会科見学に行きました。「パナソニックセンター東京」では、「SDGs」について学びました。普段ならば捨ててしまうような物でも、有効活用をすれば、すてきな物に生まれ変わる作品作りの体験をしました。「東京臨海広域防災公園(そなエリア)」では、震度7の強い地震が起こった後の街の中で避難を体験するなど、大変、現実味に溢れていました。今回は、見学というよりも体験活動が中心だったので、特に心に残る社会科見学となりました。